

# *Cuba asegura otra final en Mundial Sub-20 de Atletismo*



## **Mundial sub-20 Cali-2022**

Cali, 4 ago (JIT).- Una tarde de torrencial lluvia acaparó protagonismo durante la tercera jornada del Campeonato Mundial Sub-20 de Atletismo de Cali 2022, en que Cuba disfrutó la clasificación a finales de su martillista Leidis Viamonte y todos volvieron a asombrarse con ese fenómeno de la velocidad llamado Letsile Tebogo.

La cubana Viamonte arribó a esta ciudad con marca personal de 60,59 metros y se pedían 62 para avanzar directamente a la discusión de las medallas.

Sin embargo, no fue necesario cumplir el requerimiento. Su disparo de 58,99 metros le garantizó un puesto entre las 12 candidatas que este viernes regresarán a la jaula de lanzamiento del Estadio

Olímpico Pascual Guerrero para luchar por una medalla.

Eso sucedió un poco antes de que el cielo en esta ciudad se tornara totalmente oscuro y comenzara sin previo aviso lo que en Cuba llamamos un “palo de agua”, con ráfagas que arrastraron a su paso sombrillas de los jueces y banderas provisionales.

Fue necesario entonces detener las acciones, y pasaron dos horas hasta que las condiciones climáticas permitieron reanudar este miércoles algunas pruebas y ejecutar finalmente otras.

Con el orden casi restablecido, pero aún mojada la pista, se pudo continuar las series semifinales de los 100 metros para mujeres, con la cubana Yarima García entre las protagonistas.

La agramontina, quien tenía como mejor registro previo un 11.62 segundos, cubrió ahora la distancia en 11.56, y aunque entró sexta a la meta sin opciones de luchar por preseas, se despide de la cita con la satisfacción de fijar un nuevo tope en su corta carrera.

«Estoy emocionada por hacer marca personal. Me había propuesto eso para esta semifinal, pero también quería estar en la final», dijo luego de liberar la tensión con algunas lágrimas.

«No es llanto de tristeza, creo que es un poco por el esfuerzo y también porque quería más. Mañana (viernes) voy a buscar un resultado mejor en los 200 metros», adelantó Yarima, quien estará este jueves en los heats eliminatorios del doble hectómetro.

Ya adentrada la noche caleña se disfrutaron varios registros de rango como los 1:59.12 minutos con los que la estadounidense Roisin Willis implantó plusmarca para el campeonato en 800 metros, o los 13.23 segundos del bahamés Antoine Andrews en 110 metros con vallas para igualar el mejor registro de la temporada para la categoría.

Completó el programa el triunfo de la jamaicana Tina Clayton, quien además de reditar su oro de Nairobi 2021, estableció otro récord para la competencia con crono de 10.95 segundos.

Y hablando de récords, el nuevo fenómeno del panorama internacional entre menores de 20 años, el botsuanés Tebogo, volvió a hacer de las suyas y dominó las series eliminatorias de los 200 con extraordinario tiempo de 19.99 segundos, récord para los mundiales sub-20. De tal forma, las semifinales y final de este jueves prometen pasar a la historia.

Luego de tres jornadas, los atletas de Estados Unidos lideran el medallero con tres títulos, una plata y dos bronce, mientras que Kenia con 2-0-2 y Jamaica con 1-3-1 aparecen como escoltas.

En total son 22 las naciones que han conquistado hasta ahora al menos una presea, y entre ellas se ubica Cuba, que ganó el segundo lugar del salto de longitud con Alejandro Parada.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/295493-cuba-asegura-otra-final-en-mundial-sub-20-de-atletismo>



# **Radio Habana Cuba**